

Meriahkan HUT TNI ke 77, Danrem 142/Tatag Gelar Turnamen Sepak Bola Bambu Cup I

M Ali Akbar - SULBAR.UPDATES.CO.ID

Sep 28, 2022 - 16:22



Danrem 142/tatag melakukan Kick Off saat membuka Turnamen Bambu Cup I

Mamuju, Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han Gelar Open Turnamen Sepak Bola Pemuda Bambu Cup 1 dalam Rangka menyambut HUT TNI ke-77 Tahun 2022, berlangsung di lapangan Desa Bambu Kec. Mamuju Provinsi Sulbar . Rabu (28/09/22).



Turnamen Sepak Bola Pemuda Bambu Cup 1, ditandai dengan Kick off (tendangan pertama) oleh Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han saat membuka Turnamen tersebut.

Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han dalam sambutannya menyampaikan bahwa Kegiatan Open Turnamen Sepak Bola Bambu Cup 1 ini dilaksanakan dalam rangka memeriahkan HUT TNI ke 77 tahun 2022.

Saya berharap melalui turnamen ini, menjadi motivasi serta menempatkan cabang olahraga Sepak bola semakin diminati oleh seluruh kalangan masyarakat Sulawesi Barat, sehingga mampu melahirkan Pemain Sepak bola yang handal dari Provinsi Sulawesi Barat yang mampu mendulang prestasi dalam setiap event.



Diakhir sambutannya Danrem 142/Tatag mengucapkan terima kasih, selamat datang dan selamat bertanding kepada seluruh peserta yang mengikuti turnamen ini.

“Turnamen ini merupakan Gagasan dari Anak-anak Pemuda Desa yang di support oleh Bapak Kepala Desa Bambu yang kemudian disepakati oleh Komandan Kodim 1418/Mamuju. Turnamen ini juga sebagai wahana untuk menjalin silaturahmi antar pecinta Sepak bola sekaligus sebagai bentuk kemanunggalan TNI dengan Rakyat.” Tutup Danrem.



Di tempat yang sama Kepala Desa Bambu Bapak Hartono mengucapkan terima kasih atas terselenggaranya Turnamen sepakbola di desa Bambu yang diprakarsai oleh Pemuda desa Bambu sekaligus menunjukkan bahwa apa yang dikatakan orang bahwa pemuda bambu itu preman adalah salah dan hari ini telah menunjukkan bahwa pemuda Bambu lebih kreatif dan mampu berinovasi." tandas kepala desa bambu.